

incorporadas en la Ley de Pesquerías recientemente modificada.

"El Ministro de Pesquerías y del Ambiente, Sr. Roméo LeBlanc, dijo que las nuevas leyes pueden afectar a quienquiera que posea una propiedad frente al agua o se proponga construir en una zona o área que soporta vida acuática. Esto podría incluir pantanos y ciénagas aparentemente inútiles pero que con frecuencia son esenciales como zonas productoras de alimento para el pescado".

La fase inicial de la campaña comprende una gran distribución de un folleto titulado *¿Piensa trabajar cerca del agua?*, que describe el habitat del pescado y subraya su significación económica. También enumera las diversas formas en que se puede destruir dicho habitat -por dragado, relleno de terreno, construcción de muelles, obtención de arena o grava de corrientes acuáticas y almacenamiento de troncos, minería del lecho marino y algunos tipos de construcción de carreteras.

Este folleto subraya que el consultar con los oficiales de pesquerías antes de comenzar cualquier construcción relacionada con el agua puede ahorrar multas de hasta \$50.000 y sentencias de prisión de hasta 2 años. En la mayoría de los casos y donde existe un posible problema, los planes pueden alterarse para satisfacer las necesidades de todos los interesados.

La distribución inicial del folleto comprende departamentos gubernamentales y agencias e instituciones encargadas de la administración de la legislación, así como organizaciones nacionales y regionales y grupos cuyos miembros pudieran resultar afectados.

### Este año se espera un mayor número de turistas británicos

Según el número de junio/julio de la publicación *Ontario Bulletin*, editada por la Casa de Ontario en Inglaterra, se espera que los turistas británicos excedan este año la cifra de 400.000. Esto representa un aumento de más del 10% sobre el total del año pasado que llegó a 372.000.

Vacacionistas en casas rodantes, otros con vehículos propios y en giras de escolta sobrepasarán la cifra de 5.000 - el triple de la cifra correspondiente a 1977.

El año pasado llegaron a Toronto unos 227.000 visitantes de Gran Bretaña, que representan un 61% del total de visitantes extranjeros.

Las líneas aéreas Wardair y CP Jet Save han añadido más vuelos a su programa para hacer frente a la creciente demanda. Por otra parte, las nuevas tarifas "Maple Leaf" introducidas este año por Air Canada entre Gran Bretaña y Canadá, han demostrado ser extremadamente populares entre los turistas.

El dólar canadiense, que ofrece una gran ventaja en relación con la tarifa de cambio para la libra esterlina, ha contribuido a este aumento.

### Noticias breves

La afiliada canadiense de Sociéte Générale, tercer banco de Francia, ha abierto recientemente su sede central en Montreal, y espera para finales de año contar con sucursales en Toronto, Calgary y Vancouver. La legislación de la Ley de Banca recientemente propuesta permitiría a los bancos extranjeros un máximo de 5 sucursales en Canadá. Este banco está interesado en el desarrollo de proyectos energéticos y de minería a través del país.

The Canadian Wheat Board (Junta Canadiense del Trigo) ha anunciado la venta de tres millones de toneladas de trigo a China.

\* \* \* \*

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviera indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

\* \* \* \*